

Animations de fin d'année

Illuminations de la Passerelle Saint-Laurent et de la place Saint-André

Vendredi 21 et samedi 22 décembre 2018 Passerelle Saint-Laurent et place Saint-André



Après avoir fait l'objet d'une rénovation pendant plusieurs mois, la ré-ouverture de la passerelle Saint-Laurent, très attendue par les Grenoblois, les commerçants et les riverains, est prévue ce **vendredi 21 décembre !**

Pour marquer la réouverture de ce passage emblématique et historique de Grenoble, un **pot convivial** (jus de fruits, soupe, vin chaud) sera offert aux passants. La passerelle fera également l'objet d'une **illumination festive !**

L'occasion de redécouvrir ce lieu dans un décor original en attendant les derniers travaux de finition prévus en janvier, suivis de **l'inauguration officielle** sous forme d'une grande « **fête de la passerelle** » **le 31 Janvier à 17h !**



Les Grenoblois sont invités le lendemain sur la Place Saint-André qui accueillera également des illuminations du spectacle « **Fenêtre sur cour** » **et son bal interactif avec DJ proposé par le collectif Fées d'hiver.**



Un « sas » permettra d'effectuer les captures des danseurs avant d'être projetés sur les façades. Au fur et à mesure des captations les projections se multiplieront sur la façade.

« **Fenêtre sur cour** » Collectif Fées d'Hiver

samedi 22 décembre, de 18h à 23h